

令和6年2月1日

報道機関 各位

社会福祉法人寿老福祉会
特別養護老人ホーム寿老の里
理事長 矢吹 聡

寿老福祉会 元理事長『藤井諭』の逮捕に関する当法人の対応について

このたび、当施設の運営法人である社会福祉法人 寿老福祉会の元理事長である『藤井諭』が、公金横領により本日逮捕されたことを確認いたしました。当法人一同、この重大な事実を深刻に受け止め、心より深くお詫び申し上げます。

介護福祉に携わる者として、入居者様、ご家族様に対する重大な違反行為であると捉え、事案発覚後に警察に被害届を提出し、既に理事長を交代しております。現在は『矢吹聡』が令和5年11月より社会福祉法人 寿老福祉会の理事長として就任し、入居者様の生活に影響がないよう運営を行っております。

当法人には、藤井を理事長にした任命責任がございます。当法人の理事長選定、任命の甘さから、何よりも入居者様、ご家族の皆様にご迷惑とご心配をかけるという、あってはならない事態を引き起こしているということを痛切に受け止め、重ねて心よりお詫び申し上げます。

今回の事態について、当法人としましては、入居者様、ご家族の皆様を経緯と、今後の運営方針等を説明させていただく機会を設けさせていただきます。

また報道機関各位の対応につきましては、当法人理事の増村が担当致します。

何卒宜しくお願ひ申し上げます。